

ZENZYME

DÉTACHANT À BASE
D'ENZYMES



DÉLOGE LES TACHES ORGANIQUES

PRÊT À L'EMPLOI

SANS NONYLPHENOLS / SANS PHOSPHATES

ZENZYME est un détachant à tapis et à capitonnage utilisé par les professionnels pour déloger les taches de type organique comme les souillures d'animaux, le sang, l'urine, les produits laitiers, les sauces et les autres saletés.

Issue de la génération des produits écologiques pour les tapis, c'est une combinaison unique d'enzymes, soigneusement proportionnés pour créer un détachant ultra efficace avec un pouvoir pénétrant insurpassé. ZENZYME désodorise les odeurs associées avec ces types de taches.

Ce produit ne peut être utilisé sur les tapis et capitonnages de laine. Un tapis trop mouillé peut rétrécir. Ne contrôlant pas l'application, nous ne pouvons offrir de garantie ou assurer la responsabilité.



1. Bien agiter le produit avant son utilisation.
2. Enlever les résidus solides et éponger l'endroit de la tache.
3. Vaporiser ZENZYME directement sur la tache.
4. Laisser agir de 5 à 15 minutes. Assécher le surplus de liquide et laisser sécher à l'air libre.
5. Ou, à l'aide d'un linge propre et humide, frotter la tache par mouvement circulaire vers l'intérieur de la tache.
6. Rincer et essorer le linge avant de nettoyer de nouveau. Faire un essai sur une surface peu visible pour vérifier s'il n'y a pas de décoloration.

DONNÉES TECHNIQUES

FAMILLE CHIMIQUE:	Sels organiques
APPARENCE:	Jaune
ODEUR:	Agréable
MATÉRIEL ACTIF:	7,9
PH:	9,8

Contactez-nous



JACQUES DUBÉ
Directeur des ventes
Cell. : 418-863-3333
jacquesdube@gmail.com

66 rue Fraser
Rivière-du-Loup (Qubébec)
G5R 1C2

Tél. : 418-862-6393
Télex : 418-862-1876
Sans frais : 1-800-463-4445
www.manicsanitation.com

VENTE ET SERVICE DE PRODUITS, D'ACCESSOIRES ET D'ÉQUIPEMENTS
DE NETTOYAGE — COMMERCIAL ET INDUSTRIEL



GRUPE
PARALL
GROUP

ZENZYME

ENZYME STAIN REMOVER



REMOVES ORGANIC STAINS

READY TO USE

NONYLPHENOLS FREE / PHOSPHATES FREE

ZENZYME carpet and upholstery stain remover is used by professionals to remove organic stains as blood, urine, pet stains, vomit, milk products, sauces and many others. ZENZYME will deodorize all odours associated with these types of stains. ZENZYME is an ecological stain remover made from enzymes. Manufactured from the newest technology, this powerful stain remover, ready to use, will resolve most stains.

Do not apply to natural wool fabric. Over wetting carpet may cause shrinkage. As we do not control application, we cannot offer any guarantee or accept any responsibility.



1. Shake well before use.
2. Remove any solid residues, blot stained area. Spray directly on stain.
3. Let work for 5 to 15 minutes. Dry the exceeding of liquid and let air dry.
4. Or, with a clean piece of cloth, saturated with lukewarm water but carefully wrung out, clean the stain in a circular motion, from the outside to the inside.
5. Rinse and wring dry again before cleaning a second time. Repeat if necessary.

TECHNICAL DATA

CHEMICAL FAMILY:	Organic salts
APPEARANCE:	Yellow
ODOUR:	Pleasant
ACTIVE MATERIAL:	7.9
PH:	9.8



JACQUES DUBÉ
Directeur des ventes
Cell. : 418-863-3333
jacquesdube@gmail.com

66 rue Fraser
Rivière-du-Loup (Québec)
G5R 1C2

Tél. : 418-862-6393
Téloc. : 418-862-1876
Sans frais : 1-800-463-4445
www.manicsanitation.com

VENTE ET SERVICE DE PRODUITS, D'ACCESSOIRES ET D'ÉQUIPEMENTS
DE NETTOYAGE — COMMERCIAL ET INDUSTRIEL



GRUPE
PARALL
GROUP